



L'Atelier Nature a débuté !

Les 30 élèves de l'Atelier Nature, qui se réuniront tous les mardis à 13H15, ont commencé à découvrir les spécificités et l'histoire de l'île de Ré. Recherches documentaires, travail de groupe, entraide et bonne humeur sont au rendez-vous ! Les participants à cet atelier attendent maintenant avec impatience la sortie du 7 juin afin de voir concrètement les sites, les monuments, les oiseaux ou encore les plantes sur lesquelles ils travaillent...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.